

スキー教室

1月15日、22日、29日の3日間でスキー教室が行われる予定でしたが、雪不足のため、15日が中止になってしまいました。22日には積雪にも恵まれ、待望のスキー教室を七ヶ宿スキー場で実施することができました。

スキー教室では、6つの班に分かれ、それぞれのレベルに合わせて練習しました。

最終日にはグループ毎の演技と、個人滑走を発表します。また、今年は2月16日に町内スキー大会に参加することから、杉の森コースでポール練習も行いました。



生徒の作文(初日の感想)

【1年 高子 雄大】

1月22日(金)にスキー教室がありました。残念ながら1月15日のスキー教室は雪不足のため中止になりました。初日の今日は準備運動をして、第1リフトから第3リフトまで乗りました。第1リフト、第3リフトは一人で乗りましたが、第2リフトは少し恐怖感があり、一人で乗ることができませんでした。

スキーは小学校4年生以来でしたが、楽に滑ることが出来ました。来週で最後のスキー教室になるので、発表会でするトレイン滑走をマスターし、来年こそは一班になれるよう頑張りたいです。



【3年生はスノーボードに挑戦しました。】

【1年 千葉 渚紗】

1月22日にスキー教室がありました。本当はこれで2回目だったのですが、雪不足のため今年1回目のスキー教室になりました。

私は去年スキーをしていなかったために、一年ぶりのスキーとなりました。



スキー教室の班は1班でした。1班は第1リフトを使い何回か滑り、足馴らしをしてから、第2、第3リフトを使い沢山滑りました。一時間半ぐらいで10本以上滑ったと思います。滑っているとお腹がすくもので1班は1時ぐらいにお昼ご飯になりました。昼食後には、松の森ゲレンデで最終日に行く発表会の練習をしました。これは一発OK!でした。その後は、フリー滑走になりました。私は5班の人達と一緒に滑っていました。

今年初めてのスキー教室では、久々だからかすごく疲れました。でもすごく楽しかったです。最終日の発表会を成功させたいと思っています。

【2年 小松 千晶】

1月22日（金）に毎年恒例のスキー教室がありました。みんなこの日をずっと待っていたかのように、ウキウキワクワクした気持ちで一杯のようでした。私も今年のスキー教室を待ち焦がれていました。本当は、先週から3週間連続3日間の予定だったのですが、雪が降らず1日目のスキー教室が中止となり、私もみんなもとてもガッカリしていました。



みんなの思いが通じ大雪となり、ずっと待っていたスキー教室がスタートしました。みんな大喜びしながら、班に分かれ、それぞれ3日目に披露するパフォーマンスに向けて、練習に取り組みました。私は久々だったため、滑れるか不安でしたが、身体がすっかり覚えていたのか、スイスイと自分の思い通りに滑ることが出来ました。後輩にもちょっとずつ教えながら一緒に滑りました。この調子で発表会もきっと上手くいくに違いありません。3日目（最終日）には、悔いが残らないようなパフォーマンスが出来るように頑張ります。

【3年 庄子 昌利】

私は今年も4班に入り、永井先生にお世話になりました。昨年も永井先生に手取り足取り優しく教えてもらいましたので、今年は永井先生に甘えないよう頑張ろうと張り切っていました。先週のスキー教室1日目は中止になり残念でした。しかし、これからは雪もたっぷりあるので、中止になることはないと思うので、3年生最後のスキー教室を4班のみんなと沢山滑り楽しみたいと思います。

1年生の時は「下手で苦手だったスキー」でしたが、3年生になった今は「大好きなスキー」となりました。自由自在にスピードをコントロールしたり、曲がったりして滑り、七ヶ宿スキー場の自然を満喫できる余裕まで出来ました。



【インストラクターのような滑り！】

後輩（1年生）のスキー練習を見ていると、私が1年生の時に苦労したことを思い出します。七ヶ宿校の先生方はとても優しく丁寧に教えてくれるので、きっと私よりも上手に滑れるようになると思います。後輩はあと1～2年スキー教室があるので羨ましいと思います。みんな先生の言うことを良く聞いて、怪我なくスキー教室を楽しみましょう。

2月の行事予定

2日（火） 前期入試準備（午前授業）

3日（水） 前期入試（自宅学習日）

4日（木） 入試業務（自宅学習日）

5日（金）～ 3年学年末考査

～9日まで

11日（木） 建国記念日

12日（金） 前期入試合格発表

16日（火） 町内スキー大会（希望者）

17日（水） 予餞会

18日（木） 午前授業

19日（金） 1,2年学年末考査

～24日まで

25日（木） 答案返却（午前授業）

29日（月） 卒業式予行（午前授業）